



Campaign Offer and Eligibility

عروض الحملة والأهلية

Q1. What is the 'USD 2 minimum trading fee' offer and when does it apply?

This offer features a reduced minimum brokerage fee of USD 2, or its equivalent in another currency, on eligible Global Equities and ETF trades made through the ENBD X Digital Wealth platform. The USD 2 amount is the minimum brokerage fee; if the normal percentage-based brokerage fee is higher, the applicable (higher) fee will apply.

س1. ما هو عرض الحد الأدنى لرسوم التداول البالغ 2 دولار أمريكي، ومتى يُطبق؟

يتيح هذا العرض الترويجي حدًا أدنى مخفضًا لرسوم الوساطة يبلغ 2 دولار أمريكي، أو ما يعادله بعملة أخرى، على تداولات الأسهم العالمية وصناديق الاستثمار المتداولة المؤهلة التي تتم من خلال منصة إدارة الثروات الرقمية على ENBD X. ويُعد مبلغ 2 دولار أمريكي الحد الأدنى لرسوم الوساطة. أما إذا كانت رسوم الوساطة العادية المحتسبة على أساس نسبة مئوية أعلى من ذلك، فسيتم تطبيق الرسوم الأعلى.

Q2. How long is the promotion valid for?

The offer is valid from 15 July 2026 to 16 October 2026.

س2. ما مدة سريان العرض الترويجي؟

يسري العرض من 15 يوليو 2026 إلى 16 أكتوبر 2026.

Q3. Who is eligible for this offer and which products are included?

The promotion is available to existing and new-to-bank clients once they open a Digital Wealth account on ENBD X. It is applicable on Global Equities and ETFs traded through the ENBD X Digital Wealth platform.

س3. من هم العملاء المؤهلون للاستفادة من هذا العرض، وما المنتجات المشمولة؟

يتوفر العرض للعملاء الحاليين والعملاء الجدد لدى البنك بعد فتح حساب إدارة الثروات الرقمية على ENBD X. وينطبق على الأسهم العالمية وصناديق الاستثمار المتداولة التي يتم تداولها من خلال منصة إدارة الثروات الرقمية على ENBD X.

Q4. Do clients need to opt in or meet a minimum trade amount?

No opt-in, promo code, enrolment or minimum trade amount is required to be eligible for the offer. Clients can trade in as low as one share, subject to product availability and the general trading rules.

س4. هل يحتاج العملاء إلى الاشتراك في العرض أو استيفاء حد أدنى لقيمة التداول؟

لا يلزم الاشتراك أو استخدام رمز ترويجي أو التسجيل أو استيفاء حد أدنى لقيمة التداول للاستفادة من العرض. ويمكن للعملاء التداول بسهم واحد فقط، وذلك وفقًا لتوافر المنتج وقواعد التداول العامة.

Q5. Does the USD 2 minimum trading fee include all charges?

No. It covers only the minimum Emirates NBD brokerage component. Other standard charges such as custody fee, taxes and exchange fee may still apply where relevant.

س5. هل يشمل الحد الأدنى للرسوم البالغ 2 دولار أمريكي جميع الرسوم؟

لا. فهي تغطي فقط الحد الأدنى لرسوم الوساطة الخاصة ببنك الإمارات دبي الوطني.. وقد تطبق رسوم أخرى اعتيادية، مثل رسوم الحفظ والضرائب ورسوم صرف العملات، حيثما ينطبق ذلك.



Q6. Does the USD 2 minimum trading fee apply to the UAE stock markets?

There is no brokerage commission for UAE stock market trades placed through ENBD X.

س6. هل ينطبق الحد الأدنى لرسوم التداول البالغ 2 دولار أمريكي على أسواق الأسهم في دولة الإمارات العربية المتحدة؟

لا تُفرض أي عمولة وساطة على تداولات أسواق الأسهم في دولة الإمارات العربية المتحدة التي تتم من خلال تطبيق ENBD X.

Q7. Which local markets are covered under the no-brokerage-commission category, and is it a temporary offer?

Local Equity trading on Dubai Financial Market (DFM), Abu Dhabi Securities Exchange (ADX) and Nasdaq Dubai is permanently free of brokerage commission on ENBD X, unless otherwise communicated.

س7. ما هي الأسواق المحلية المشمولة ضمن فئة الإعفاء من عمولة الوساطة، وهل يُعد هذا العرض مؤقتاً؟

تداول الأسهم المحلية في سوق دبي المالي (DFM) وسوق أبوظبي للأوراق المالية (ADX) وناسداك دبي متاح دائماً دون عمولة وساطة من خلال تطبيق ENBD X، ما لم يتم إخطارك بخلاف ذلك.

Q8. Are there any other charges if brokerage fee is zero?

Yes, other standard charges such as custody fee, exchange fee and taxes may still apply where relevant and will have to be borne by the client.

س8. هل توجد أي رسوم إذا كانت عمولة الوساطة صفرًا؟

نعم، قد تُطبق رسوم أخرى اعتيادية، مثل رسوم الحفظ ورسوم السوق والضرائب، حيثما ينطبق ذلك، ويتحملها العميل.

Why ENBD X

لماذا ENBD X

Q9. Why was the global minimum trading fee reduced?

Yes, other standard charges such as custody fee, exchange fee and taxes may still apply where relevant and will have to be borne by the client.

س9. لماذا تمّ تخفيض الحد الأدنى لرسوم التداول العالمية؟

يهدف العرض إلى جعل الاستثمار أكثر سهولة وتنافسية وكفاءة من حيث التكلفة، بما يتيح للعملاء الاحتفاظ بجزء أكبر من أموالهم مستثمرًا بدلاً من دفع تكاليف معاملات أعلى.

Q10. Why is it better to invest through a UAE-regulated bank?

With ENBD X, clients can access and explore global investment opportunities through a UAE-regulated banking relationship, supported by Emirates NBD's trusted digital channels, service teams and branch network.

س10. لماذا يُعد الاستثمار من خلال بنك خاضع للتنظيم في دولة الإمارات العربية المتحدة خياراً أفضل؟

يتيح ENBD X للعملاء الوصول إلى فرص الاستثمار العالمية واستكشافها ضمن علاقة مصرفية خاضعة للتنظيم في دولة الإمارات العربية المتحدة، مدعومة بالقنوات الرقمية الموثوقة لبنك الإمارات دبي الوطني، وفرق الخدمة، وشبكة الفروع.



Q11. How can ENBD X help with reporting and succession planning?

Clients can keep their banking and investment relationships in one place with ENBD X, making it easier to access consolidated statements and financial records when needed. Since the assets sit within a UAE-regulated banking relationship, succession and estate matters can be managed through recognised local frameworks. Emirates NBD specialists can also guide clients on succession-planning solutions.

س11. كيف يمكن لـ ENBD X المساعدة في إعداد التقارير وتخطيط الإرث وانتقال الثروة؟

يمكن للعملاء الاحتفاظ بعلاقاتهم المصرفية والاستثمارية في مكان واحد من خلال ENBD X، مما يسهل الوصول إلى كشوف الحسابات والسجلات المالية المجمعة عند الحاجة. ونظرًا إلى أن الأصول تقع ضمن علاقة مصرفية خاضعة للتنظيم في دولة الإمارات العربية المتحدة، يمكن إدارة مسائل تخطيط الإرث وانتقال الثروة من خلال أطر محلية معترف بها. كما يمكن لمختصي بنك الإمارات دبي الوطني توجيه العملاء بشأن حلول تخطيط الإرث وانتقال الثروة.

Q12. Can clients still invest globally through ENBD X?

Yes, ENBD X provides onshore access to global equities, ETFs and fractional bonds across international markets.

س12. هل لا يزال بإمكان العملاء الاستثمار عالميًا من خلال ENBD X؟

نعم، يتيح ENBD X الوصول المحلي إلى الأسهم العالمية وصناديق الاستثمار المتداولة والسندات الجزئية في الأسواق الدولية.

Q13. How does ENBD X compare with traditional UAE banks?

Traditional UAE banks may charge a higher minimum trading fees for international trading. With ENBD X clients can trade in Global Equities and ETFs at a nominal minimum trading fee of USD 2 and zero brokerage commission on Local Equities.

س13. كيف يقارن ENBD X بالبنوك التقليدية في دولة الإمارات العربية المتحدة؟

قد تفرض البنوك التقليدية في دولة الإمارات العربية المتحدة حدًا أدنى أعلى لرسوم التداول على التداولات الدولية. ومن خلال ENBD X، يمكن للعملاء تداول الأسهم العالمية وصناديق الاستثمار المتداولة بحد أدنى رمزي لرسوم التداول يبلغ 2 دولار أمريكي، مع عمولة وساطة صفرية على الأسهم المحلية.

Q14. Why choose ENBD X instead of low-cost digital brokers?

ENBD X combines digital convenience with an established UAE banking relationship. Clients can fund directly from their linked AED or USD accounts, access Emirates NBD's dedicated support channels and branches, invest in fractional global bonds and GCC sovereign fixed income securities at lower entry amounts than typical institutional minimums, and access Emirates NBD-managed funds curated by the in-house CIO team.

س14. لماذا تختار ENBD X بدلاً من الوسطاء الرقمي منخفضي التكلفة؟

يجمع ENBD X بين سهولة الخدمات الرقمية والعلاقة المصرفية الراسخة في دولة الإمارات العربية المتحدة. ويمكن للعملاء تمويل حساباتهم مباشرة من حسابات الدرهم الإماراتي أو الدولار الأمريكي المرتبطة، والاستفادة من قنوات الدعم والفروع المخصصة لدى بنك الإمارات دبي الوطني، والاستثمار في السندات العالمية الجزئية وأوراق الدخل الثابت السيادية لدول مجلس التعاون الخليجي بمبالغ دخول أقل من الحدود الدنيا المؤسسية المعتادة، والوصول إلى الصناديق التي يديرها بنك الإمارات دبي الوطني وبنيتها فريق الرئيس التنفيذي للاستثمار (CIO) الداخلي.



Q15. What makes ENBD X useful for managing wealth?

Wio Invest focuses on app-only onboarding. ENBD X offers a consolidated banking and wealth relationship in one UAE-regulated app, supported by Emirates NBD's trusted digital channels, relationship teams and branch network.

س15. ما الذي يجعل منصة ENBD X مفيداً لإدارة الثروات؟

يُعد ENBD X منصة متكاملة تتيح الوصول إلى أكثر من 11,000 سهم عالمي وإقليمي وصندوق استثمار متداول، وتدعمها رحلة رقمية لفتح الحساب من دون الحاجة إلى مستندات ورقية.

Q16. How is digital wealth secured on ENBD X?

ENBD X uses bank-grade security, including Smart Pass for encrypted transaction authentication, biometric validation through Smart Touch and Face ID where available.

س16. كيف يتم تأمين إدارة الثروات الرقمية على ENBD X

يستخدم ENBD X معايير أمان مصرفية، بما في ذلك Smart Pass للمصادقة المشفرة على المعاملات، والتحقق البيومتري من خلال "Smart Touch" و"Face ID" حيثما كان ذلك متاحاً.

Q17. Is there a minimum balance required to open an investment account?

No minimum balance is required to open an ENBD X investment account. Clients can start investing based on eligible products and trade requirements.

س17. هل يوجد حد أدنى للرصيد لفتح حساب استثماري؟

لا، لا يوجد حد أدنى للرصيد لفتح حساب استثماري على ENBD X. ويمكن للعملاء البدء في الاستثمار وفقاً للمنتجات المؤهلة ومتطلبات التداول.

Q18. Are dividends and coupons credited automatically?

Yes, dividends and coupon payments on ENBD X holdings are credited directly to the client's linked AED or USD investment account.

س18. هل تُضاف توزيعات الأرباح ومدفوعات الكوبونات تلقائياً؟

نعم، تُضاف توزيعات الأرباح ومدفوعات الكوبونات على الاستثمارات المحتفظ بها في ENBD X إلى حساب الاستثمار المرتبط بالدرهم الإماراتي أو الدولار الأمريكي الخاص بالعميل.